

DISCIPULADO EN CÉLULAS
TEMA 5 – REINO DE DIOS
LECCIÓN 16



**LA PARABOLA DE LAS
DIEZ VIRGENES**

Va a ver un arrebatamiento a la iglesia, como a estar el mundo y la iglesia antes del arrebatamiento, esta es una parábola profética, es una parábola del reino, que nos dice el estado de la iglesia en los últimos tiempos.

Mateo 25: 1-13

Encontramos el primer simbolismo, diez vírgenes, cinco prudentes y cinco insensatas, que son diez cristianos que aman profundamente a Dios, y están dentro de los atrios, Dios nos ve a nosotros como una virgen que no hemos tenido contacto con el mundo, no estamos mezclados con él, sino que estamos apartados para Dios y tener acceso en el arrebatamiento, si llegara o si morimos podamos estar inmediatamente con El.

Dios nos ve a la iglesia como una novia.

2 Corintios 11:2

“Porque os celo con celo de Dios; pues os he desposado con un solo espolo, para presentaros como una virgen pura a Cristo”.

Lo que hace la diferencia en la iglesia si viene el arrebatamiento, es la pureza de los miembros de ella, entre más pureza tenga, o tengamos podemos tener acceso cuando Jesús venga por su iglesia, el grado de pureza es la primer diferencia.

Todas estas vírgenes están en la iglesia, no esta hablando de los incrédulos, en esta parábola esta hablando exclusivamente a los miembros de la iglesia actual de Cristo.

Jesús viene por una novia en integridad que nuestro espíritu, alma y cuerpo sea encontrado irreprochable en la venida del Señor, si no esta irreprochable esa puede ser la diferencia de no irnos con él.

Dios tiene nueve dones que están a nuestra disposición y que tienen que fluir en nuestra vida, todos estamos ungidos por el Espíritu Santo, eso es lo que tienen las vírgenes prudentes, santidad y amor, a Dios y a nuestro prójimo se notan los nueve frutos del Espíritu fluyendo en diferentes dones.

Cuando hablamos de la unción del Espíritu Santo en nuestra vida, todo el fuego de Dios es unción que no nos deja sin tener fruto, por eso esta conectada la parábola de las diez vírgenes con los talentos.

Cuando funciona la unción, el poder de Dios manifestado en nuestra vida, somos del grupo de las vírgenes prudentes, por eso la gracia es más responsabilidad que la ley porque ya todo lo hizo Dios para nosotros, ya nada más es decidirnos hacerlo para que la lámpara lleve aceite y el dador del aceite nos de más.

2 Corintios 3:6 “El cual asimismo nos hizo ministros competentes de un nuevo pacto, no de la letra, sino del espíritu; porque la letra mata, más el espíritu vivifica”.

Tenemos que estudiar la palabra de Dios y fluyamos en lo que estudiamos, que vivamos lo que hemos aprendido de Cristo.

Mateo 28:19 “Por tanto, id y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo”.

Nuestra lámpara tiene que estar lleno de aceite, añejado no sirve, por eso las vírgenes prudentes tendrán más aceite porque se les acababa y les ponían más, por eso les decían unas a otras préstame aceite, pero no se puede prestar la unción.

Dios es personal, no hay gloria compartida con Cristo, tenemos que estar muy atentos, es hacer la voluntad de Dios.

Nosotros de continuo necesitamos ser llenos de la unción del Espíritu Santo, debemos de cuidar nuestro corazón, pensamientos, nuestras motivaciones y sentimientos.

1 Tesalonicenses 5:23 “Y el mismo Dios de paz os santifique por completo; y todo vuestro ser, espíritu, alma y cuerpo, sea guardado irreprochable para la venida de nuestro Señor Jesucristo”.

Cuando la iglesia esta distraída, no esta trabajando con su alma, es un congregante más, y puede tener problema con el Señor, la iglesia tiene que ser un organismo vivo de santidad y compromiso, trabajando para la gloria de Dios.

Apocalipsis 3:15-17

El confiar en otras cosas implica que seamos fríos o tibios, hay gente que piensa que porque tiene dinero ya la hizo, la riqueza no te va a salvar, seamos responsables de nuestra salvación, que donde estemos vivamos el evangelio de Cristo.

Hay gente que es feliz con su pecado, es un problema de actitud, esas son las vírgenes insensatas, la venida del Señor va a ser rápida.

1 Corintios 15:52

“En un momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la final trompeta; porque se tocará la trompeta, y los muertos serán resucitados incorruptibles, y nosotros seremos transformados”.

Porque tenían lámparas y aceite para alumbrar, era de noche porque el novio vino a la medianoche, ya para amanecer, es exactamente lo que pasa ahora con el presente siglo malo, cuando Jesús se fue al cielo la primera vez, ahí se inicia escatológicamente el presente siglo malo, que se va a terminar el día del arrebatamiento de la iglesia, inmediatamente inicia la tribulación y la segunda venida del Señor.